



EXIGEN DETENCIÓN DE LOS RESPONSABLES

Rocío Nahle y las dirigencias del PVEM condenan el asesinato del diputado federal Benito Aguas

Anoche, el diputado Benito Aguas Atlahua fue asesinado por disparos de arma de fuego en el municipio de Zongolica, Veracruz



Las dirigencias nacional y estatal del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) condenaron "el artero crimen" perpetrado en contra del diputado **Benito Aguas Atlahua** y exigieron a las autoridades penales y de investigación **esclarecer** los hechos.

La gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle García, expresó su **pésame** a la familia de Benito Aguas y aseguró que las fuerzas de seguridad del estado trabajarán "hasta dar con los responsables".

El senador del PVEM y exgobernador de Chiapas, **Manuel Velasco**, además de condenar el hecho, exigió a las autoridades que detengan y se castigue a los responsables, para que no haya impunidad.



Javier Herrera Borunda, secretario de Organización, y Edgar Herrera Lendechy, presidente del **PVEM** en **Veracruz**, lanzaron un llamado enérgico para erradicar la **violencia política** en el país.

En un comunicado, el diputado presidente de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) lamentó que Aguas Atlahua haya sido "**víctima de un cobarde atentado**, desconociéndose el móvil y otras circunstancias".

Mediante el documento, el veracruzano advirtió que desde San Lázaro "estarán muy pendientes de que tanto la Secretaría de Seguridad Ciudadana del gobierno federal como la de Seguridad Pública de Veracruz actúen en consecuencia".

"Desgraciadamente, Benito descansa en paz, **nos arrebataron a un gran hombre arteramente**. No tengo palabras en estos momentos, solo dolor y frustración. Les avisaré de los servicios funerarios", posteo desde su cuenta de Facebook.

En tanto, Herrera Lendechy condenó enérgicamente "el atentado atroz que sufrió mi amigo Benito Aguas Atlahua. A su esposa y sus hijos mi corazón y pensamiento están con ellos".

Exhortó a las autoridades estatales y federales **esclarecer con prontitud y certeza** a través de una investigación minuciosa y profunda para "dar con los seres inhumanos que cometieron este atropello".

Reiteró su compromiso desde el **PVEM**, "con el que siempre comulgó mi querido Benito, a continuar trabajando por el bien de una sociedad justa y libre, como el predicó".

<https://latinus.us/mexico/2024/12/10/rocio-nahle-las-dirigencias-del-pvem-condenan-el-asesinato-del-diputado-federal-benito-aguas-130252.html>